

EVALÚA: Sesión 4.

Señala si la siguiente afirmación es verdadera o falsa, tras los contenidos de la sesión de hoy.

<p>Los padres de Jaime nunca le ponen límite de hora para llegar a casa o para el tipo de actividades que realiza fuera del hogar, eso es comunicación de tipo permisiva.</p>	V	F
<p>Si no hay una clara colaboración y apoyo entre las familias del alumnado y profesionales educativos, es posible que no se pueda evitar el abuso de consumo de videojuegos.</p>	V	F
<p>Jaime ha sido derivado desde el centro educativo a un psicólogo particular infanto-juvenil a causa de su estado de ánimo, pero sus padres afirman que todo va bien. Por lo que es un tipo de comunicación autoritaria.</p>	V	F
<p>Un ejemplo claro de la comunicación negativa es cuando la familia de Jaime le impone unos límites fuera de su alcance y le causa cierto nivel de estrés e incluso, ansiedad.</p>	V	F
<p>Imponerme, alzar la voz, castigar, retirar dispositivos electrónicos como la consola de videojuegos de mi hijo de 11 años y, además, prohibirle quedar con sus amigos por un mes; es claramente un ejemplo de fácil de inicio de conversación por sus notas académicas bajas.</p>	V	F